

La plupart des tissus non tissés classés comme *Artículos Técnicos de Materia Textil* sont fabriqués au Mexique. Certains d'entre eux peuvent ne pas relever de la catégorie des textiles industriels selon les normes canadiennes. Les niveaux d'approvisionnement et de qualité permettent de répondre à la demande mexicaine et aux besoins d'exportation.

**PARMI LES ENTREPRISES QUI DOMINENT LE MARCHÉ DES TEXTILES NON TISSÉS, ON PEUT MENTIONNER :**

Société	Produit
John Solomon	Fabricant de rembourrages pour vêtements. Estime la qualité des produits américains inférieure à la sienne.
Milyon	Fabrique des nappes à jeter ou à réutiliser et des éponges pour la cuisine. Considéré comme le numéro un au Mexique avec cette gamme de produits.
CYDSA-Bonlam (The Polymer Group)	Fabrique des tissus médicaux, des doublures de couches, des bâches agricoles, des couvertures de matelas, etc. Tous ces produits n'entrent pas dans la catégorie des <i>artículos técnicos</i> .

Le principal concurrent pour le rembourrage des couches est une entreprise canadienne, Veratex. Avant la dévaluation, une société mexicaine, *Bonlam*, prétendait avoir conquis des parts de marché de cette dernière. Avec le peso dévalué, *Bonlam* espère être beaucoup plus concurrentielle.

**LES AUTRES SOCIÉTÉS DOMINANTES SUR LE MARCHÉ DES TEXTILES INDUSTRIELS SONT :**

Société	Produit
Industria Polyfil	Fibres de polypropylène
BASF Mexicana	Teintures
Exxon and Liondel	Résines
Wagner de México, S.A. de C.V.	Filtres métalliques et synthétiques

La plupart des dirigeants de sociétés interrogés estiment que toute nouvelle initiative canadienne dans le secteur des textiles industriels non tissés serait mal avisée. La concurrence est forte, alimentée par des sociétés internationales expérimentées, connaissant bien le marché mexicain et bien implantées.